

## *Información sobre la central nuclear Ascó (Tarragona)*

*19 de julio de 2011*

---

El titular de la central nuclear Ascó (Tarragona) ha notificado al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) que, a las 20.59 horas, ha desactivado la prealerta de emergencia declarada en el emplazamiento debido a los fuertes vientos registrados en las estaciones meteorológicas de la instalación, una vez que han comprobado que los vientos se encontraban en parámetros normales.

El Consejo, a su vez, ha desactivado el modo 1 de su Organización de Respuesta ante Emergencias en el que se ha mantenido durante toda la incidencia, siguiendo la evolución de la misma desde su Sala de Emergencias.

La operación de las dos unidades de la instalación se mantiene al 100% de su potencia.

Esta situación no ha tenido repercusión para los trabajadores, la población o el medioambiente y la incidencia ha sido clasificada con nivel 0 en la Escala INES.